

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengamatan dari peneliti serta uraian di atas, maka dapat disimpulkan bahwa Peran DPD PKS adalah menjalankan gerakan dakwah dan mewujudkan program pemberdayaan dan kesejahteraan sosial melalui program bank dan pengelolaan sampah. Kegiatan bank sampah adalah strategi untuk membangun kepedulian masyarakat dapat berkawan dengan sampah untuk mendapatkan manfaat ekonomi langsung dari sampah. Dan Pengolahan sampah bertujuan untuk meningkatkan kesehatan masyarakat dan kualitas lingkungan serta menjadikan sampah sebagai sumber daya.

Mekanisme pengelolaan bank sampah di Lingkungan 3 Pulo Brayen Bengkulu, langkah awal yang dilakukan oleh tim bank sampah ialah mengadakan sosialisasi kepada masyarakat, pada saat pertemuan di kantor kepala lingkungan, tim bank sampah juga membuat brosur tentang bank sampah, dan mengenai pengelolaan bank sampah, pertama masyarakat mengumpulkan sampah yang ada disekitar, kemudian setiap 3 kali dalam seminggu, petugas bank sampah datang untuk menimbang dan petugas bank sampah masing-masing sudah mempunyai tugas dimana ada yang menimbang, mencatat dan mengangkut, setelah itu sampah yang sudah ditimbang kemudian dicatat ke buku rekening nasabah, setelah itu petugas bank sampah mengangkut ke TPS untuk dipilah selanjutnya dijual ke pengepul untuk bisa merupiahkan tabungan sampah masyarakat.

Peran bank sampah di Lingkungan 3 Pulo Brayen Bengkulu terlihat sangat baik, selain membantu pemberdayaan ekonomi masyarakat, bank sampah juga

membantu meningkatkan kesadaran terhadap pentingnya hidup sehat bahkan menambah wawasan kreatifitas masyarakat dalam mendaur ulang sampah yang tadinya tidak bernilai bisa menjadi barang ekonomis dan juga mengurangi pengangguran terutama pada pemuda-pemuda yang ada di lingkungan 3, Kelurahan Pulo Brayan Bengkulu. Dalam Islam praktek bank sampah diperbolehkan, sebab bank sampah mengajarkan kita tentang kebersihan, dan agama Islam sangat menuntut penganutnya menjaga kebersihan sebagaimana dalam hadis an-Ndzofat minimal iman kebersihan itu sebagian dari pada iman, agama juga menganjurkan kita harus memanfaatkan sesuatu dari Allah yang ada di bumi termasuk sesuatu yang baik dan itu sudah termasuk mensyukuri nikmat Allah, dan semua itu sudah termasuk dalam pengelolaan bank sampah.

B. Saran

Saran untuk Bank Sampah DPD PKS Kota Medan Lingkungan III

Kelurahan Brayan Bengkulu sebagai berikut:

1. Meningkatkan kerjasama dengan pemerintahan untuk bisa lebih meningkatkan kemajuan Bank Sampah DPD PKS Kota Medan.
2. Meningkatkan keterampilan daur ulang agar bisa mendapatkan kualitas yang lebih bagus.

Membangun jejaring sampah antara Bank Sampah di tempat lain untuk bisa lebih meningkatkan penjualan sampah.